

笠間市・ムラサキスポーツからのスケートボードの寄贈及び UNICEF によるエチオピア・ガール・スケーターズへの支援

2022年11月26日、伊藤大使は UNICEF 主催によるエチオピア・ガール・スケーターズに対するスケートボード 80 枚の寄贈式に出席しました。本式典で寄贈されたスケートボードは、茨城県笠間市及びムラサキスポーツの協力により、日本のスケートボード愛好家の皆様から状態の良い中古品を回収いただき、エチオピアに寄付いただいたものです。

式典では、伊藤大使からスケートボードに励む少女たちへのスケートボードの供与に加え、笠間市の代表及びムラサキスポーツ笠間支店長からのメッセージ動画や、少女たちのスケートボードの練習風景も披露されました。伊藤大使は、スピーチにおいて、一人でできることには限りはあるが、協力しあうことで多くのことを変えることができ、スケートボードを楽しみながら体力及び精神力を育み、目標を達成してほしいと述べました。

なお本事業に賛同したマデリン・ガールリック英 AU 大使より、スケートボード用の車輪も同団体に寄贈されました。

【式典・デモンストレーションの様子】



関係者による集合写真



少女たちによるデモンストレーション



スケートボードの授与



スケートボード場で記念撮影